

# Der Countdown läuft: Noch 14 Tage bis zu den Sachsen-Anhalt-Spielen

22.03.2024 | Erstellt von Tobias Richter

Genau 1.080 Mädchen und Jungen haben in den vergangenen Tagen Post vom Landessportbund Sachsen-Anhalt erhalten und fiebern jetzt den 9. Sachsen-Anhalt-Spielen entgegen. Diese werden am 6. und 7. April 2024 auf dem Leichtathletikgelände neben der MDCC-Arena in Magdeburg ausgetragen. Vorfreude auf den Talentewettstreit herrscht auch beim Organisationsteam. "Die Vorbereitungen sind so gut wie abgeschlossen. Wir sind nahezu startklar", sagt Tobias Richter, Projektleiter „Talentfindung & Talentförderung“ im LSB Sachsen-Anhalt.



Über 2.000 Talente werden zu den diesjährigen Sachsen-Anhalt-Spielen in Magdeburg und Halle erwartet.

(© Eroll Popova)

„Wir konnten in diesem Jahr eine überraschend hohe Nachfrage verzeichnen und haben die Kapazität der Veranstaltung zweimal erhöht“, erläutert Richter, der die Organisation der größten zentralen Sichtungsveranstaltung des Landessportbundes Sachsen-Anhalt verantwortet. „Die Plätze in Magdeburg waren bereits kurz vor Anmeldeschluss am 10. März vollends vergriffen. Diejenigen, die leider keinen der begehrten Startplätze haben ergattern können, konnten wir Startplätze für die Veranstaltung in Halle (Saale) anbieten“, so der

Projektleiter weiter. Die Sachsen-Anhalt-Spiele in Halle finden am 11. und 12. Mai im Sportkomplex an der Robert-Koch-Straße statt. Hier läuft die Anmeldefrist noch bis Mitte April. Der Anmeldestand entwickelt sich ähnlich positiv wie in Magdeburg. „Ich rechne am Ende mit über 2.000 Anmeldungen. Das wäre ein neuer Teilnehmerrekord“, sagt Richter.

Die 2.000 Kinder, die im vergangenen Herbst den Sport-Motorik-Test erfolgreich absolviert haben, werden von erfahrenen Landestrainerinnen und Landestrainern in den Sportarten Leichtathletik, Kanu-Rennsport, Rudern, Judo und Handball gesichtet. Die wiederum talentiertesten Mädchen und Jungen erhalten im Anschluss eine Einladung in eine der über 55 Talentgruppen im gesamten Landesgebiet. Dort werden sie an ein leistungssportlich orientiertes Training herangeführt mit dem Ziel, den begabtesten Kindern eine Laufbahn im Nachwuchsleistungssport samt Einschulung in eine der Eliteschulen des Sports zu ermöglichen.

Wer sich bereits im Vorfeld über die Sachsen-Anhalt-Spiele informieren möchte, sollte sich den eigens produzierten Imagefilm zur Veranstaltung nicht entgehen lassen.

[Hier geht's zum Imagefilm der Sachsen-Anhalt-Spiele.](#)